

Nachruf

... und wir glaubten, wir hätten noch soviel Zeit

Wir trauern um unseren Seniorchef und Firmengründer

Herrn Harald Junglas

Er hat die ARMON GmbH im Jahre 1984 gegründet und im Laufe der Jahre zu einem erfolgreichen Familienunternehmen auf- und ausgebaut. Seine Zielstrebigkeit, sein Tatendrang und sein gesunder Menschenverstand haben über drei Jahrzehnte die Gesellschaft geprägt.

Er konnte sein Lebenswerk an seine Kinder übergeben und sie mit seiner langjährigen Erfahrung unterstützen und begleiten.

Wir danken Herrn Junglas für seine Motivation, seinen Humor und sein unermüdliches Engagement für das Unternehmen und seine Mitarbeiter, für die er immer ein offenes Ohr hatte.

Mit seinem Tod verlieren wir eine starke Persönlichkeit, einen gradlinigen Geschäftspartner und Seniorchef, der höchstes Ansehen und größte Wertschätzung genoss.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren und ihm verbunden bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt im Besonderen seiner Ehefrau Inge Junglas, den Kindern Melanie Junglas-Mummert und Dennis Junglas und deren Familien

**Geschäftsleitung und Mitarbeiter der
ARMON GmbH**